



HILAL TAVSANÇIOĞLU

KANDIDATUR FÜR DEN LANDESVORSTAND

Liebe Genoss*innen,

Wir haben viel zu tun, wenn wir in den kommenden Wahlen wieder das Vertrauen der Wähler*innen gewinnen und behalten wollen. Insbesondere ist ein Dreh- und Angelpunkt unsere Außendarstellung. In Einzelgesprächen mit Bürger*innen fällt mir immer mehr auf, dass die Wenigsten konkret wissen, wofür wir als Linke stehen. Das gilt es zu ändern, ohne die einzelnen Kreisverbände zu überlasten. Ich möchte gerne im Landesverband effiziente und kräftesparende Methoden entwickeln, um dies voranzutreiben.

Mein Ziel ist es, mit Euch Die Linke Bayern langfristig erfolgreich, relevant und glaubwürdig nach außen zu gestalten und zu repräsentieren.

Trotz des großen Privilegs, mehrere Studiengänge absolviert zu haben, kenne ich viele Sorgen und Nöte der Gesellschaft. Sei es drohende Armut durch zu hohe Mieten und Lebenserhaltungskosten, Diskriminierungen aufgrund von konservativ und rechts geschürtem Hass und Hetze sowie die grundlegende Sorge und Angst vor dem, was uns als Menschheit in Zukunft bevorsteht.

Mein Wunsch und Anspruch an mich selbst ist es, soziale Gerechtigkeit mit dem Schutz und der Förderung der Betroffenen von (antimuslimischen) Rassismus, Sexismus, Ableismus & anderen gruppenbezogenen Menschenfeindlichkeiten zu vereinen. Dieser Ansatz grenzt uns von anderen Parteien ab, gestaltet uns einzigartig in der politischen Landschaft und macht uns zur Linken, die Menschen vor Profite stellt!

Im Landesvorstand sehe ich es als meine Aufgabe, Die Linke Bayern in ihrer Ausrichtung so zu unterstützen und durch meine persönlichen sowie politischen Erfahrungen neue Sichtweisen und Perspektiven aufzuwerfen, sodass wir uns bei den folgenden Wahlen und darüber hinaus in der Gesellschaft fest als ernstzunehmende Partei verankern.

Ich vertraue auf Deine Stimme und Unterstützung.

Liebe und sozialistische Grüße,
Hilal